

Geschäftsbereich des Ministeriums für Wirtschaft, Energie, Bauen, Wohnen und Verkehr

3 Abgeordneter
Bernhard Schemmer CDU

Runderlass der Landesregierung zur Aussetzung der sozialen Eigenheimförderung für das Förderjahr 2010

Mit Datum vom 1. September 2010 hat das Ministerium für Wirtschaft, Energie, Bauen, Wohnen und Verkehr mitgeteilt, dass per Runderlass an die Bewilligungsbehörden der Kreise und kreisfreien Städte der Bewilligungsschlussstermin für die Eigentumsförderung um zwei Monate auf den 30. September 2010 vorverlegt worden ist. Der Runderlass wird mit der guten Akzeptanz Eigenheimförderung des sozialen Wohnraumförderungsprogramms begründet.

Verfolgt die Landesregierung vor diesem Hintergrund weiterhin die dem Koalitionsvertrag zugrundeliegende Absicht, die Förderung selbstgenutzten Wohneigentums ab 2011 stark zurückzufahren?

Geschäftsbereich des Ministeriums für Innovation, Wissenschaft und Forschung

4 Abgeordneter
Dr. Michael Brinkmeier CDU

Wo bleibt die Technologie im Ministerium von Frau Schulze?

Das vormalige Ministerium für Innovation, Wissenschaft, Forschung und Technologie (MIWFT) heißt neuerdings nur noch Ministerium für Innovation, Wissenschaft und Forschung.

Aus welchem Grund verzichtet die grün-rote Minderheitsregierung auf den Bereich Technologie im Namenszug?

5 Abgeordneter
Dr. Michael Brinkmeier CDU

Hochschulautonomie in Gefahr?

In einem Interview mit der Bild-Zeitung (Ausgabe Köln) vom 10. September 2010 äußerte die Ministerin für Innovation, Wissenschaft und Forschung, dass sich die Rektoren der Hochschulen, mit denen sie gesprochen habe, „mehr staatliche Leitplanken wünschen“.

Welche Eingriffe in die Hochschulautonomie plant die Landesregierung?